

《单词百科:overdo是什么意思?overdo怎么发音?overdo的解释和用法》

英语单词overdo是什么意思?overdo怎么读?overdo怎么发音?简答网为您整理了overdo的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



overdo怎么读

overdo的读音:[v du:]

overdo的意思

1、vt.做得过分;使过于疲劳;夸张;耗尽;

overdo的近义词

- 1、amplify vt.放大, 扩大;增强;详述;
- 2、burn vt.& vi.使用某物为燃料;烧毁;烧坏;烧伤;
- 3、carry vt. 支撑;携带;输送;运载;

4、char vt.把...烧成炭,把...烧焦;烧焦;

5、embroider vt.& vi.刺绣;在...上绣花;渲染;

overdo的双语例句

1、He wants to give up working and stay home to look after the children. She feels, however, that this is overdoing it a bit.

他想辞去工作,在家照看孩子。而她却觉得这样做有些过头。

2、Do not overdo your privilege of reproving me.

不要过分使用责备我的特权。

3、The to remember is not to overdo it with the stripe pieces.

要记住,不是过分的条纹片断。

4、Don't overdo it though. Too much zinc can lower levels of HDL, the "good" cholesterol.

不过不可吃过量,因为太多的锌能降低高密度脂蛋白(“好”胆固醇)的水平。

5、The sun apparently again a day in pause, then return to overdo friendly intercourse north ambulation.

太阳似乎又暂停一天,再回过头来往北移动。

6、Diabetics who must take extra insulin should take care not to overdo it.

需要额外服用胰岛素的糖尿病患者,应该小心,不要服量过多。

7、He's been overdoing things recently.

近来他做事过分努力。

8、Don't overdo the salt in the food.

菜里别放太多盐。

9、Versatility is another of your strong points, but don't overdo it by having too many irons in the fire.

你还有一个长处是多才多艺,但不要揽事太多而太露锋芒.

10、You mustn't overdo it – if you're tired, just sit down and start again.

你别太劳累了,如果感到累了就坐下来,稍后再重新开始。

11、...a recognition by the US central bank that it may have overdone its tightening when it pushed rates up to 6 per cent...

美国中央银行承认将利率上调至6%可能是过度紧缩了银根

12、I think I overdid the salt.

我想我盐放多了。

13、No pain, no gain Many people tend to overdo their exercise programs looking for quick results.

不劳则无获有些人倾向过度锻炼达到更快的效果.

14、The fish was overdone and very dry.

这鱼烧的时间太长,都干掉了。

15、Don't overdo your gratitude.

感谢不要说过头.

16、Don't overdo it just because it's your best friend's wedding.

不要因为是最好的朋友的婚礼就喝过头.

17、The taxi drivers' association is urging its members, who can work as many hours as they want, not to overdo it.

出租车司机协会劝告那些工作时长不受限制的会员不要疲劳驾驶。

18、At your time of life you must be careful not to overdo things.

在你这年龄你要小心,做事不要过分.

以上是简答网为您整理的overdo怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。查看更多关于overdo

的用法、overdo的释义、overdo

的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/overdo>

